

## infinma verleiht erstmals FU-Zertifikate

4 Lebensversicherer erhalten von infinma ein Zertifikat für die Qualität ihrer Erwerbsunfähigkeitsversicherungen. Wie bereits im Herbst letzten Jahres angekündigt, hat die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH ihr erfolgreiches Konzept der Markstandards in der BU jetzt auch erstmals auf den Bereich der Erwerbsunfähigkeitsversicherungen (EU) übertragen.<br/>
/>

4 Lebensversicherer erhalten von infinma ein Zertifikat für die Qualität ihrer Erwerbsunfähigkeitsversicherungen.

13. April 2012 - Wie bereits im Herbst letzten Jahres angekündigt, hat die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH ihr erfolgreiches Konzept der Markstandards in der BU jetzt auch erstmals auf den Bereich der Erwerbsunfähigkeitsversicherungen (EU) übertragen. Im Rahmen der Untersuchung "Marktstandards in der EU – Stand 04/2012" wurden 60 Tarife von 28 Gesellschaften analysiert und in insgesamt 17 Qualitätskriterien gegen den Marktstandard verglichen.

Die Analyse basiert wie gewohnt auf der Erhebung aller zu einem Qualitätskriterium am Markt tatsächlich vorhandenen Ausprägungen. Diejenige Ausprägung, die von den Anbietern in ihren Produkten am häufigsten verwendet wird, definiert den jeweiligen Marktstandard im Sinne eines Branchendurchschnittswertes.

Im Weiteren werden die Qualitätskriterien weder gewichtet noch aggregiert. Eine für den Kunden unterdurchschnittliche Regelung kann somit nicht durch eine besonders vorteilhafte Formulierung bei einem anderen Kriterium ausgeglichen werden. Der Verzicht auf jegliche Verdichtung der Analyse-Ergebnisse erhält zudem die wünschenswerte Detailtiefe.

Für diejenigen Versicherer und Tarife, die in allen getesteten Kriterien diesen Marktstandard erfüllen oder übertreffen, hat infinma im April 2012 erstmals ein entsprechendes Zertifikat vergeben. Lediglich 7 Tarife von 4 Gesellschaften erfüllten alle Voraussetzungen für die Erlangung dieser Auszeichnung.

Dies sind in alphabetischer Reihenfolge: ARAG Lebensversicherungs-AG, Continentale Lebensversicherung AG, Europa Lebensversicherung AG und Volkswohl Bund Lebensversicherung a. G..

"Nach unserem entsprechenden Artikel in den infinma news 11/2011 konnten wir überraschend viele und intensive Diskussionen mit den Anbietern führen. Zudem haben wir bei der Aktualisierung unserer Produktvergleiche zum Jahreswechsel gerade im Bereich der Erwerbsunfähigkeitsversicherungen zahlreiche Verbesserungen in den Versicherungsbedingungen registriert", erläuterte der geschäftsführende Gesellschafter Dr. Jörg Schulz. "Dies hat uns trotz der deutlich geringeren Anzahl an Produkten und der damit möglicherweise verbundenen höheren Volatilität der Ergebnisse dazu ermutigt, unser transparentes und nachvollziehbares Verfahren aus dem BU-Bereich auch für die EU zu übernehmen."

Zur Unterstützung des Konzepts der Marktstandards ist auch für den Bereich der EU eine sehr leicht zu bedienende Software erhältlich. Diese sog. EU-Lupe erlaubt den Vergleich von bis zu vier Produkten im Hinblick auf die für die Zertifizierung maßgeblichen Kriterien.

Nähere Informationen finden Sie auch unter: www.infinma.de/lupe.php



## **Kontakt:**

Dr. Jörg Schulz

Tel.: 02234 / 9 33 69 10 Fax: 02234 / 9 33 69 79

E-Mail: joerg.schulz@infinma.de

infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH Max - Planck - Str. 22

50858 Köln

Webseite: www.infinma.de

## Über die infinma GmbH

Die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH wurde im Jahre 2003 von den alleinigen Gesellschaftern und Geschäftsführern Marc C. Glissmann und Dr. Jörg Schulz gegründet. Das Institut ist als Analyse- und Beratungsunternehmen mit den Schwerpunkten Personenversicherungen und Kapitalanlagen / Investment tätig. Im Bereich der Unternehmensanalysen gehört infinma zu den führenden deutschen Anbietern und entwickelt bspw. regelmäßig mehr als 250 Kennzahlen zur Analyse der deutschen Lebensversicherer. Schwerpunkte der Produktanalysen sind fondsgebundene Versicherungen in allen Schichten der Altersvorsorge, Garantiemodelle, Konzepte zur Absicherung der Arbeitskraft sowie die Pflegeversicherung. Neben verschiedenen Software-Angeboten unterstützt infinma seine Auftraggeber unmittelbar in der Markt- und Wettbewerbsanalyse sowie im direkten Kontakt mit Vermittlern und Endkunden.

